

Des lycéens argentins manifestent contre les disparitions forcées



Buenos Aires, 16 septembre (RHC)- Un groupe de lycéens de l'Argentine ont manifesté à Buenos Aires, la capitale de ce pays, pour rappeler le 41e anniversaire de la disparition d'adolescents qui demandaient l'application d'une carte de transport spéciale pour les lycéens sous la dernière dictature militaire.

À l'occasion de l'anniversaire de « La nuit des Crayons », nom sous lequel l'on connaît ces faits, les lycéens ont également exigé l'apparition en vie de Santiago Maldonado, un jeune qui a disparu le 1er août lors de la répression déclenchée par la gendarmerie argentine contre la communauté Mapuche de Pu Lof.

Hier, une photo prise le jour des faits a été diffusée. Elle montre des gendarmes avec des pierres et des haches avant d'entrer en territoire mapuche où l'on a vu Maldonado pour la dernière fois en vie.

De plus, le fonctionnaire gouvernemental argentin Gonzalo Cané, a reconnu que la Gendarmerie Nationale a nettoyé les camionnettes utilisées dans la répression contre la communauté Puf Lof avant l'expertise qui recherchait des traces de l'ADN du jeune disparu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141568-des-lyceens-argentins-manifestent-contre-les-disparitions-forcees>



Radio Habana Cuba